Moción de Solidaridad con el Pueblo Cubano en Contra del Bloqueo Económico Impuesto por el Gobierno de Estados Unido por más de 55 años

Denunciamos al Gobierno de Estados Unidos por mantener e imponer por más de 55 años el Bloqueo económico al Pueblo de Cuba.

El Bloqueo existe, se mantiene, es injusto, viola los Derechos humanos del pueblo de Cuba, es injerencista, extraterritorial ya que afecta a otros países.

Nos impide desarrollarnos económicamente y afecta todos las esferas de la vida del Pueblo cubano, incluyendo los más sensibles como es la de la salud, impidiendo la compra de materias primas para la elaboración de medicamentos, reactivos y piezas de repuesto para los equipos de diagnóstico.

Recabamos la solidaridad internacional, ya demostrada en las votaciones contra el Bloqueo por la gran mayoría de los Gobiernos del mundo y desatendida por el Gobierno de Estados Unidos. Solicitamos activar en todos los países los Comités de Solidaridad con Cuba y en contra del Bloqueo.

Todos juntos decimos #NoMasBloqueo #UnblockCuba.